

1年生 学年だよい

大阪市立矢田中学校
令和6（2024）年5月21日
5月号 NO.3

一泊移住特集 ~その1~

1人ひとりが充実した一泊移住！

5月16日(木)～17日(金)に貝塚市にある大阪府立自然の家で一泊移住がありました。学校出発時は少しパラパラと雨が降りはじめ、天候が少し心配でしたが自然の家に着く頃には雨も止みました。



1組



2組

班で協力した登山オリエンテーリング

予定時間1時間早め山登りオリエンテーリング。行動班で協力し合いながら、山を登ったり、先生方のミッションに答えたり…。展望台についていたときは、とても景色がよかったです。中には「ヤッホー」と言っている人もいましたね。先生方のミッションでは、クイズが出たり群読をしたり…。みんなで助け合っている姿がとても素敵でした。オリエンテーリングでゴールする姿は、少し疲れていた人もいましたが、みんな楽しそうにゴールしていました。



つるつるを極めたスプーン作り

スプーン作りでは、ひのきの樹皮（木の皮）を紙やすりで磨いて柄を作りました。中には樹皮を削るのではなく、樹皮をむくと早く仕上がる事を発見した人がいて、情報を共有して仕上げていました。中にはやすりで磨く作業が飽きてきて、トーンダウンした人もいましたが、木の柄がプラスチック？のようにつるつるに磨いている人のスプーンを見て、「負けないぞ」という気持ちが働き「どうですか？触ってください。」と先生方に評価をもらったり友達と比べあったり…。どれも感触がプラスチック？と疑いたくなるほど完成度の高いスプーンでした。



心を一つにして、盛り上がったキャンファイア

キャンファイアはレク係が中心となって、様々なレクを考えてくれました。盛り上げるところは大いに盛り上げて、みんなで協力して楽しいキャンファイアになりました。途中で2年生や3年生の先生方が応援に来てください、大いに盛り上りました。

1日目は班長が中心となり時計係が時間を気にして、班で協力し合うことで、予定よりも早く工程が進みました。
2日目は次号で…。



保護者のみなさま

この度の行事で、早朝からお弁当の用意や見送り・お迎えなど様々なことにご協力いただきありがとうございました。